

Medienmitteilung: Kampagne der Blutspende Zürich 2019

An die Redaktion der Presse | 12. Juli 2019

Bildliche Kurzgeschichte mit grosser Wirkung

Ohne das freiwillige und regelmässige Engagement unserer Blutspenderinnen und Blutspender könnten wir die sichere und jederzeit genügende Versorgung mit Blut und Blutprodukten unserer Patienten in der Region Zürich nicht gewährleisten. Daher stehen diese Menschen nicht nur am Beginn der oftmals lebensrettenden Versorgungskette, sondern auch am Anfang unserer Überlegungen, wenn es um die wirksame Kommunikation mit bestehenden und zukünftigen Spenderinnen und Spendern geht.

In Zeiten des rasanten digitalen Wandels und unzähliger visueller Werbebotschaften ist es kein einfaches Unterfangen, Aufmerksamkeit zu erregen. Mit der Digitalisierung hat sich aber nicht nur die Menge an täglichen Werbebotschaften massiv erhöht, es hat sich auch die Art, wie wir miteinander kommunizieren, wesentlich verändert. So kommunizieren wir heute zum grössten Teil über Smartphones, welche mehr Gemeinsamkeit mit einem Computer als mit einem Telefon haben. Auch unsere Sprache ist von diesem Wandel betroffen. So ist es heute selbstverständlich, dass in der digitalen Kommunikation das geschriebene Wort (SMS, Chat, E-Mail) durch kleine Bildgeschichten ergänzt bzw. ganz ersetzt werden – durch Emojis. Jüngere Generationen sind es gewohnt, das geschriebene Wort komplett durch Emojis zu ersetzen. Emojis gelten mittlerweile sogar als die neuen Hieroglyphen einer Weltsprache.

Hier setzt unsere diesjährige Kampagne an. Mit kleinen Geschichten, oft mit einem Augenzwinkern zu verstehen, richten wir uns dieses Jahr an die zukünftige Generation der Blutspenderinnen und Blutspender. Denn auch in Zukunft hängt es vom Engagement jedes Einzelnen ab, ob die Versorgung der Patienten der Region Zürich mit Blut und Blutprodukten sichergestellt werden kann.

Kontakt für Presseanfragen:

Peter Kohler Dipl. Betriebsökonom, Mitglied der Geschäftsleitung, Leitung Finanzen, Administration und Equipen Tel.: 058 272 51 92

Tel.: 058 272 51 92 p.kohler@zhbsd.ch







